



UN PAYSAGE ALPIN

- En suivant à la trace les transhumances de nos ancêtres, vous parviendrez, en passant par le Pont-du-Diable et les mayens, au pied du glacier de Tsanfleuron, situé dans la vallée du Sanetsch.





Tout en restant à distance respectueuse des redoutables reines qui vous regarderont passer avec un air de défi, vous atteindrez les lapiés aiguisés par la dernière glaciation et dont le tranchant ne manquera pas de torturer impitoyablement vos semelles. Qu'à cela ne tienne, l'accueil qui vous est réservé à la cabane de Prarochet, la vue de l'impressionnante Quille du Diable et les cimes enneigées alentour vous récompenseront de vos efforts. Un petit blanc du pays et une raclette mettront votre palais et votre ventre au diapason de vos yeux émerveillés.

Passez le col, retrouvez la Sarine, le barrage du Sanetsch et son auberge, descendez le Pas pour découvrir les mayens et alpages "de Berne" comme on dit chez nous, avec des appellations naviguant entre patois, français et allemand: Boiterie, Burg, Längmatte, Vouespila (Wispile), Comonese, Ertets, Fély, Stutz, Griden...en passant le Tsatéoué (Gsteig)!